



# DISFRUTAN PESE A DERROTA

REFORMA / STAFF

Políticos compartieron ayer su pasión por la NFL y mostraron su apoyo a los 49ers de San Francisco en el Súper Bowl LVIII, aunque al final fueron vencidos por los Chiefs de Kansas City.

El Gobernador emecista de NL, Samuel García, compartió su afición por los "niners" acompañado por su hija.

La Gobernadora morenista de Baja California, Marina del Pilar Ávila, también mostró su afición por los 49ers acompañada de su familia; al igual que el candidato de MC a la Presidencia, Jorge Álvarez Maynez.

Otro que disfrutó la final de la NFL fue el emecista Salomón Chertorivski, aunque él portó el jersey de los Acereros de Pittsburgh.

